



AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE LA VEGA

Actos Públicos y Publicaciones Municipales Febrero 2018

Medios Digitales (Prensa Digital, Redes Sociales, Etc.)

➤ Facebook

Alcaldía Vegana Oficial

Te gusta Siguiendo Compartir

Alcalde.
12 de febrero a las 16:43

Kelvin Cruz Alcalde publicó 3 fotos.
11 de febrero a las 13:16

Seguimos trabajando con las relaciones internacionales de nuestro municipio y en ese sentido recibimos junto al Concejo de Regidores la grata visita del Alcalde de Woodcliff Lake, New Jersey el Abogado Carlos Rendo quien junto a una comitiva fueron declarados como Huésped Distinguidos de nuestra ciudad de La Vega. En el acto compartimos con invitados especiales como el Ex Presidente @hipolitomeja ,el Senador @euclideslavega ,el Diputado @agustinburgost y el empresario Limbert Cruz, esta importante visita fue coordinada por nuestro enlace con los Alcaldes de los Estados Unidos Francisco Nuñez (Fransua). @ La Vega.



AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE LA VEGA

Alcaldía Vegana Oficial

Raul Antonio Inicio

Te gusta Siguendo Compartir

Enviar mensaje

Busca publicaciones en esta página

Publicaciones de visitantes

Shary Angeles
4 de febrero a las 11:55
Y nosotros para cuando Kelvin cruz Esto es en la mara camaguey
Me gusta · Comentar

Rosario Hernandez
7 de diciembre de 2017 a las 19:07
Querida alcaldía vegan ,porque no se dan una vuelta por el residenci... Ver más
Me gusta · Comentar

Hector Reyes
29 de septiembre de 2017 a las 3:12
Por favor Nuestro Cindico Hoya Grande espera porti salud Desde Suiza
Me gusta · Comentar

Español · English (US) · Français (France) · Português (Brasil) · Deutsch

Privacidad · Condiciones · Publicidad · Opciones de anuncios · Cookies · Más · Facebook © 2018

Alcaldía Vegana Oficial agregó 4 fotos nuevas — en Concepción de La Vega. 2 de febrero ·

Ya se encuentra en funcionamiento el Baden de la C/ Prolongación García Godoy.
#alcaldiavegana
#kelvincruzcalde
#seguimostrabajando



Me gusta Comentar Compartir

lavecanaoficial/photos/pcb.2003554139867662/2003553676534375/?type=3



AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE LA VEGA

Medios Escritos

Periódico La Vega News

Febrero 2018  9



Veganos celebran carnaval por todo lo alto

El carnaval vegano se ha convertido en el referente nacional, gracias a la espectacularidad que exhibe cada domingo de febrero, logrando atraer a miles de turistas que se desplazan desde el interior y de otros países del mundo para disfrutar de la magia que solo se puede vivir al recorrer las calles de la bien llamada Capital del Carnaval Dominicano.

Durante este 2018, La Vega ha presentado un gran espectáculo, con la participación de los cientos de grupos de diablos coqueos que todos los domingos salen disfrazados para repartir vejigas de felicidad a los visitantes que llegan a la ciudad. Este año, como ya es tradición, los diablos y personajes han exhibido sus mejores galas, primando el colorido, las lentejuelas, con exuberantes diseños combinados con monstruosas caretas, cuya decoración conjunta es un deleite artístico-cultural.

El Comité Organizador, encabezado por el alcalde Kelvin Cruz, el senador Euclides Sánchez y el Gobernador Bolívar Marte, ha puesto todos sus esfuerzos para montar un alto contingente de seguridad lo que permite que toda la familia pueda pasar un momento agradable y en confianza de que nada le puede pasar.

En esta versión se espera la visita de grandes personalidades del país y de otros, ya en las primeras semanas han estado participando en el evento, el alcalde de Woodcliff Lake, New Jersey, Carlos Rendo y la Miss Mundo Mirela Lafaguna, quienes fueron reconocidos por el ayuntamiento municipal.

Sin lugar a dudas, el carnaval vegano se mantiene entre los mejores carnavales del mundo y esto así por el gran empeño de todo un pueblo que ama y vive su tradición.





AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE
LA VEGA





AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE LA VEGA

Febrero 2018



3



Alcaldía vegana reconoce alcalde de Woodcliff Lake New Jersey

La alcaldía del municipio de La Vega encabezada por el alcalde Ingeniero Kelvin Cruz, continúa su labor de establecer relaciones internacionales que ayudan a mejorar el crecimiento municipal y a la adquisición de nuevas experiencias y en ese sentido recibieron junto al congreso de regidores la visita especial del alcalde de Woodcliff Lake, New Jersey, el abogado Carlos Rendo, quien junto a una comitiva fueron

declarados Huéspedes Distinguidos de la ciudad de La Vega.

En el acto compartieron con invitados especiales como el Ex Presidente Hipólito Mejía, el Senador Euclides Sánchez, el Diputado Agustín Burgos y el empresario Limbert Cruz, esta importante visita fue coordinada por el enlace con los alcaldes de los Estados Unidos, Francisco Núñez (Fransua).





AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE

LA VEGA

SB

La Vega Febrero 2018

Bloque Progresista somete resolución para designar calle con nombre de Monseñor Flores

El Bloque Progresista sometió una resolución que fue aprobada por el Ayuntamiento de nuestro municipio mediante la cual se designa la avenida principal que pasa por el parque lineal (por detrás del denominado riito) con el nombre de Monseñor Juan Antonio Flores.

La Resolución que fue aprobada a unanimidad fue sometida por la Concejal Lourdes Alvarado y contó con el apoyo de diferentes instituciones del municipio de La Vega, tales como el Instituto Vegano de Cultura, La Cámara de Comercio y producción, La Asociación para el Desarrollo, Federación de Juntas de Vecinos, Patronato Amigos



de la catedral de La Vega, Centro Duartiano, Cooperativa Vega Real, La Oficina del Senado de La Vega, Cooperativa Madre Tierra, el Comité de Jóvenes con Cultura Vegana y el

Ingeniero German Despradel entre otras.

La propuesta se fundamentó en la hoja de servicio puesta de manifiesto a favor del desarrollo de La Vega por Monseñor Flores

Santana en toda su vida pastoral. La resolución sostiene que con esta decisión se hace un acto de justicia con una persona que influyó notablemente en el desarrollo de nuestra

ciudad. Por otro lado, la resolución destaca que el referido pastor, quien fue Obispo de la Diócesis de La Vega, jugó un papel protagónico para que La Vega pudiera tener

el Seminario Menor Santo Cura de Ars, rescatar el sitio histórico la Concepción de La Vega Vieja, su zona franca, la Universidad Católica Tecnológica del Cibao, la Catedral de La Vega, fundador de la Asociación para el Desarrollo de La Vega, Creador del hogar de Ancianos, Gestor del centro educativo El Carmen, entre otras obras importantes que han impulsado el auge de nuestra ciudad.

El bloque Progresista y la Concejal Lourdes Alvarado sostienen que aunque el referido pastor no era oriundo de nuestra ciudad, hizo aportes tan relevantes que lo hacen merecedor de tan alta distinción.

Autoridades veganas reconocen a ganadora Premio Nacional de la Juventud en el renglón empresarial

Varias instituciones de esta provincia reconocieron la joven emprendedora Indira Marielis Ramos Solís, quien fue la ganadora del Premio Nacional de la Juventud, en el renglón empresarial.

El acto realizado en la Sala Capitular del Ayuntamiento Municipal de aquí, donde se dieron cita autoridades como el senador Euclides Sánchez, el alcalde Kelvin Cruz, el gobernador provincial, Bolívar Marte, miembros del consejo de regidores y otras personalidades.

Las palabras de bienvenidas estuvieron a cargo de la Ingeniera Aleska Chávez, directora provincial del Ministerio de la Juventud. Mientras que lahortación estuvo a cargo del Ingeniero Euclides



Sánchez, senador de la República por La Vega y las palabras motivadoras estuvieron a cargo del Ingeniero Kelvin Cruz, alcalde municipal.

La entrega de los reconocimientos los hicieron el licenciado Bolívar Marte, Gobernador Civil y Provincial de La Vega, el Ingeniero Kelvin Cruz, alcalde del municipio y el senador Euclides Sánchez.

El ingeniero Euclides

Sánchez, dijo que Indira Ramos es un ícono de la provincia de La Vega, un pueblo bendecido por Dios, pero también tiene muchas variedades de recursos naturales así como recursos humanos, porque cuando a un vegano le coge con una cosa le da carácter.

Afirmó el representante de la Cámara alta en la provincia vegana que desde aquí se han pro-



yectado muchos negocios nacional e internacionalmente como fue la Casa Amarilla durante muchos años fue una de la tienda más importantes del Cibao y el país, donde venían gente de todas las provincias así como de Puerto Rico, Venezuela y otros países.

Asimismo Industria Vegana (INDUVECA) con proyección internacional

y ahora esta Incarna que se está proyectando, así como Agua Rangel y otros negocios porque los veganos se entregan en cuerpo y alma para dar todo de ello.

El senador de esta provincia dijo que Ramos Solís, es una joven vegana que es un ejemplo que debe ser asumido por la juventud como un reto porque el futuro de la provincia de La

Vega y el país está en el desarrollo de la industria, aquí no hay una provincia que venda mas vehiculo que La Vega.

La joven Ramos Solís, agradeció al gobernador provincial Bolívar Marte, por el apoyo que le ofreció, así como al senador Euclides Sánchez, al alcalde Kelvin Cruz y otras autoridades por creer en ella y que en La Vega hay futuro, sobre todo de ser servir de ejemplo a tantos joven que creen que no hay esperanza. Pero definitivamente se abren las puertas para la juventud vegana, de que, si se puede, definitivamente hay un gran material, porque hay muchos jóvenes talentosos y este premio nacional de la juventud es con todos los jóvenes vegano



AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE LA VEGA

Actos del Gobierno

➤ Inauguración del Museo del Carnaval Vegano

The screenshot shows the Facebook profile of 'Alcaldía Vegana Oficial'. The profile picture is the coat of arms of La Vega. The cover photo is a blue banner with the text 'ALCALDIA DEL MUNICIPIO DE LA VEGA GESTIÓN 2016 - 2020'. The page has 2,970 likes and 3,058 followers. A post from February 27, 2016, at 16:05, is shared by Kelvin Cruz Alcalde. The post features a large photo of the mayor in a blue suit holding a flag, with other officials in suits standing nearby. Below the main photo are four smaller thumbnail images showing different scenes from the event. The right sidebar shows the 'Información' section with the website 'www.lavega.gob.do' and a 'Sugerir cambios' button. Below that, it lists other pages liked by the user, including 'Carnaval Vegano...', 'No Somos Haití C...', and 'Platanitos Restau...'. The bottom navigation bar includes 'Inicio', 'Publicaciones', 'Videos', 'Fotos', 'Información', 'Comunidad', and 'Opiniones', along with a 'Crear una página' button.

Participación Junto a la Gobernación Civil y Provincial de La Vega en la Celebración del 174 aniversario de nuestra independencia. Trabajando para que nunca muera el ejemplo y los ideales de nuestros padres de La Patria.

Que viva la República Dominicana!.